

# En route pour les sciences!



**La classe de CM2 réalise des expériences en sciences.**

**Les premières expériences portaient sur l'ombre et la lumière. Les deuxièmes expériences portaient sur le thème de l'air. Les CM2 se sont interrogés : y a-t-il de l'air dans une bouteille ?**

**Quelquefois, pour réaliser nos expériences, on ramène des bassines, des bouteilles d'eau vides, des ballons.**

**Il y a de quoi se réveiller le vendredi matin, on apprend en s'amusant !**

**La maîtresse nous pose des questions et nous, on réalise des expériences pour y répondre.**

**On formule des hypothèses.**

**Pendant une séance, on expérimente, pendant une autre séance, on rédige nos observations.**

**On a travaillé sur l'ombre et la lumière, c'était super!**

